



6 Pièces

165 m²

Réf. 1028

830 000 €

Bailly Romainvilliers

Maison à vendre (77700)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur Disneyland Paris - PBI Crush - Appartenant à l'agglomération du Val d'Europe, cette ville disposant du contexte économique dynamique, connaît un rapide essor urbain et démographique depuis les années 80. Aussi, ce lieu de vie situé dans cet ancien village médiéval ayant bénéficié d'une modernisation au cours des dernières années nous présente un espace de vie généreux et confortable pour l'ensemble de ses occupants. Cette maison de standing de 165 m² de surfaces habitables édifée sur un terrain de 642 m², située dans un quartier prisé, assure un cadre de vie aussi paisible que ...

Disneyland Paris sector - PBI Crush - Belonging to the Val d'Europe conurbation, this city with a dynamic economic context has experienced rapid urban and demographic growth since the 1980s. Also, this place of life located in this former medieval village having benefited from modernization in recent years, presents us with a generous and comfortable living space for all of its occupants. This luxury house with 165 m² of living space built on a plot of 642 m², located in a popular area, ensures a living environment that is as peaceful as it is secure. When we cross the threshold of the front ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier